

Chevalier

Chouette

- Christopher Denise -

Dialogues

Chouette Le dragon

Depuis qu'il était sorti de l'œuf, Chouette avait un rêve.

Devenir chevalier.

Chaque matin, avant de s'endormir, il s'imaginait en **vrai** chevalier.

Il serait **courageux**. Il serait **astucieux**.

Et il aurait **beaucoup d'amis**.

Tout cela n'était qu'un rêve.

Jusqu'au jour où...

...les chevaliers du château se mirent à disparaître.

Chouette écrivit à l'École des chevaliers.

Et, à la surprise générale, il y fut accepté !

Chouette était un élève brillant.

Seulement il avait du mal à soulever une épée.

Même le plus petit bouclier pesait trop lourd pour lui.

Et il avait tendance à s'endormir en pleine journée.

La formation était rude, mais Chouette travailla sans relâche.

Il obtint son diplôme avec les félicitations, comme tout chevalier digne de ce nom.

À sa surprise, il fut nommé chevalier de la garde de nuit. Chouette était très doué pour ce métier.

Souvent, les autres chevaliers s'endormaient au lieu de veiller, mais cela ne dérangeait pas Chouette. Seul sur le chemin de ronde, il avait enfin l'impression d'être un **vrai** chevalier.

Un soir, pourtant, par une nuit très sombre et très très silencieuse ...
... Chouette entendit un bruit.

Woush !!

On aurait dit le battement d'ailes d'un énorme oiseau.

⊖ Hou-houuu ! cria Chouette.

Le bruit reprit de plus belle.

Woush, woush.

Woush, woush.

⊖ Hou-houuu, hou-houuu ! répéta Chouette.

WOUSH !

⊖ Hou-houuu, hou-houuuu, qui va là ? lança Chouette.

⊖ Qui va là ? Moi ! gronda une voix.

⊖ Qui t'es, toi ? demanda Chouette.

⊖ Je suis un dragon affamé, répondit le dragon.

Chouette avait très peur.

Mais comme il était un vrai chevalier à présent, et que les chevaliers sont courageux, il gonfla son plumage et dit :

⊖ Je suis Chouette, chevalier de la garde de nuit !

⊖ Tu n'as pas l'air d'un chevalier, répliqua le dragon. Tu ressembles plutôt à un bon casse-croûte.

Chouette tremblait de toutes ses plumes.

Mais comme il était un vrai chevalier et que les chevaliers sont astucieux, il dit :

⊖ Voyons, je ferais un casse-croûte bien trop petit, avalé en même pas une bouchée.

⊖ Une bouchée me suffirait, grogna le dragon.

⊖ Je suis plein de plumes et de duvet, insista Chouette. Un grand dragon comme toi mérite mieux - quelque chose de plus goûteux, de plus nourrissant !

⊖ Que dirais-tu d'une pizza ?

Il s'avéra que le dragon adorait la pizza.

Chouette et lui parlèrent longtemps : ils étaient tous les deux nés dans un œuf, tous les deux aimaient la nuit et savaient voler - une sensation qu'ils trouvaient difficile à expliquer à quelqu'un qui n'avait jamais essayé.

Ils avaient tant de choses en commun.

La semaine suivante, aucun chevalier ne disparut. La semaine d'après non plus.

Et chaque soir, Chouette faisait sa ronde.

La nuit était toujours très sombre et très très silencieuse.

Mais cela ne dérangeait pas Chouette car il était courageux, il était astucieux ...

...et il avait beaucoup d'amis.